



鶴翼

~広がる翼、世界へ、そして未来へ~

佐賀県立唐津東高等学校・佐賀県立唐津東中学校 学校通信〔総務部発行〕

○中学1年生黒髪研修が行われました。

4月18日(水)～20日(金)の日程で、中学1年生の宿泊研修が黒髪少年自然の家で行われました。研修では、生徒会本部の先輩による東中のオリエンテーションやウォークラリーなどさまざまな活動を行いました。生徒たちは活動の中で、仲間と協力したり試行錯誤をしたりしながら、これから東中生として頑張っていく意識を高めることができたようです。



「校歌練習の様子」



「キーホルダーブルの様子」



「朝の集い 校歌指揮隊」



「保護者への手紙を書く様子」

○開校記念式典が行われました。

5月2日(水)に開校記念式典が行われました。開校記念式典では、校長講話の後、唐津東中学校・高校の前身である唐津中学校の校歌「碧波万里」と「宇宙のみ生命」を聴き、本校の119年の歴史に思いを馳せる時間となりました。毎年恒例の鏡山への登山は残念ながら雨で中止となってしまいました。

○公開授業・講演会・振興会総会・学年保護者会が行われました。

5月12日(土)に公開授業が行われ、多くの方々が中・高の授業を参観されました。その後、本校高校体育館で「e-ネット安心講座」が行われました。この講演会では、保護者の方々に向けて、子どもに迫るインターネットの危険な実態やトラブルを未然に防ぐ方法について話していただきました。近年スマートフォン等を持ち、様々な情報を簡単に入手できる子どもが増えています。子どもたちがどのような情報に触れ、それによってどのような危険やトラブルに遭ってしまうのか、把握しておく必要があります。今回の講演会は、子どもたちの安全・安心のためにご家庭でのルールを再確認する機会になったのではないでしょうか。続いて振興会総会が行われ、422名の保護者の皆様にご出席いただきました。

また、総会後には各学年の保護者会が開催され、学年主任より各学年の現況や指導方針についてお知らせとお願いがありました。新年度のスタートとして有意義な保護者会となりました。



「中学生の公開授業の様子」



「高校生の公開授業の様子」



「e-ネット安心講座の様子」



「振興会総会の様子」